



**AYUNTAMIENTO
MUNICIPAL DE DAJABÓN**



**BOLETÍNINFORMATIVO
MAYO 2022**

Alcaldía municipal y consejo de regidores inician operativo de limpieza.



El operativo de limpieza anunciado por los concejales se dio inicio en el parador Fotográfico, con una brigada dirigida por La Vicealcaldesa Josefina Lambert, Ana Margarita López, Henry Montero y Gibelis Colón y en el sector norte estuvo encabezada por Yovanny Reinoso, Alexander Bisonó y Willy Beato, además de la presencia de decenas de colaboradores y brigada de limpieza del ayuntamiento que se integraron a ambas brigadas.

Según la presidenta de la sala capitular Ana Margarita López, este operativo se extenderá a todos los sectores del municipio de Dajabón, con el fin de recoger los desechos sólidos que muchas veces son lanzados por los ciudadanos y limpiar los contenes de la tierra acumulada, además se continúa haciendo el llamado a la ciudadanía de retirar las gravas y arenas de las aceras y contenes que obstaculizan el tránsito o causan molestar al transeúnte y contribuir para mantener su entorno limpio.

Según los concejales estos operativos serán realizados los últimos sábados de cada mes con el objetivo de mantener una ciudad limpia y organizada.

"Recuerda que el pueblo más limpio no es el que más limpia, sino el que menos ensucia." Vamos hacer conciencia y contribuir con la limpieza.



El Gobierno Central de la Titulación De Terreno en todo el país, en Dajabón inició con el descenso a dos sectores.



La Dirección General de Titulación envío esta semana un equipo de agrimensores a dos sectores del municipio que a su entender tiene que hacer trabajos legales previos, los cuales son; Plaza Beller y comunidad De Los Miches, está última se necesita que el poder ejecutivo compre los terrenos y los declare de utilidad pública para así titular a los ocupantes de los mismo.

Una comisión del ayuntamiento los acompaña a los diferentes sectores en la parte sur, En El Barrio El Abanico, La Palmas, La Bomba, entre otros, que son terrenos del IAD.

Según la disposición que tiene esa dirección está titulación será a los terrenos públicos que sean del IAD, CEA o Municipales.

La alcaldía de Dajabón mantendrá informada a la ciudadanía sobre los trabajos para titular a los habitantes de esta demarcación, luego que los técnicos de la institución realizaron las investigaciones correspondientes como es el deseo Del presidente Luis Abinader y El director ejecutivo de la Unidad Técnica Ejecutora de Titulación de Terrenos del Estado (UTECT), Mérida. Torres.

Presidenta de la sala capitular convoca a reunión para dar a conocer gran operativo de limpieza.



La presidenta de la sala capitular Ana Margarita López, convocó la mañana de estos martes a los demás regidores para dar inicio a un operativo de limpieza en todo el municipio de Dajabón, iniciando desde el parador fotográfico hasta el centro de la ciudad, desde donde se impactará los diferentes sectores.

En ese sentido la presidenta de la sala capitular y los regidores presentes, hacen el llamado a la ciudadanía de retirar gravas y arenas que tengan frente a sus hogares obstaculizando las aceras y vías públicas antes del sábado.

Este operativo se iniciará el sábado 14 del presente mes desde las 7 de la mañana con la presencia de todos los regidores y una brigada de hombres y mujeres.

En esta reunión estuvieron presentes los concejales.

Ana Margarita López.

Alexander Bisonó

Gibelis Colón

Henry Montero

Yovanny Reinoso.

Los concejales Víctor Hugo Carrasco y Mildred Espinal llegaron luego de la presidenta dar a conocer esta iniciativa, pero mostraron estar de acuerdo con la misma.

El alcalde Santiago Riverón empieza a agotar amplia agenda de trabajos en la ciudad de Córdoba España, programa de pasantía.



El primer taller realizado fue para tratar el tema de residuos sólidos, invitado por El Fondo Andaluz De Municipios Para La Solidaridad Internacional (FAMSI).

El edil estará por Europa por unos 12 días, adquiriendo nuevos conocimientos para ser implementados en los municipios fronterizos del país.